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EDITORIAL ESPAÇO DO LEITOR

Basta à violência Falta de muro na escola
Carvalhal vira problema

Às vésperas do fechamento desta edição, uma notícia de
última hora chegava à redação da Folha. O líder comunitário •

josé Paulo Simas comemorava a vitória da sua chapa na esco- •

lha da nova diretoria da Associação dos Moradores da Vila •

DepOiS
de percorrer todos os caminhos legais··

Aparecida. Questionado pela reportagem sobre as principais como Delegacia de Polícia, Prefeitura Municipal
metas colocadas como prioridade pela entidade para os pró- de Florianópolis, Câmara de Vereadores e a
ximos dóis anos, ele destacou o projeto de urbanização da •

direção da própria escola, o aposentado Conrado Momm,
favela Arranha Céu, hoje com mais de 800 famílias, para 73 anos, cansou de ver os seus direitos de cidadão violados
evitar a ocupação desordenada. Segundo o líder e vice-presi- •

e procurou a ajuda da imprensa. No final do mês de
dente da associação, o objetivo era justamente de estancar a • outubro, ele denunciou à Folha de Coqueirbs a guerra
proliferação de pessoas de fora e, consequentemente, o au- •

que vem travando com os alunos da Escola Básica
mento da criminaUdade. Ao mesmo tempo, matéria sobre o Almirante Carvalhal, de Coqueiros, que há muito tempo
time de futebol da Vila Aparecida, mostrava que nem toda a não respeitam o seu espaço. "São 15 anos de sofrimento",
comunidade do morro podia ser colocada no mesmo saco

• disparou o ex-funcionário do BesC2 que
conforme afirmou o presidente do Sport Clube Ponte Nova, •

já não consegue viver tranqüilamente em
Laudelino Hercílio Unhares, o Chinico. • sua residência, localizada na rua João

Mal sabiam eles que, horas depois, a Vila Aparecida esta- • Alcântara da Cunha, número 58, por
ria estampada em todos os jornais diários de Florianópolis • causa da falta de um muro entre as

com a prisão dás dois assassinos do perito criminalista Rodolfo •

quadras de esporte da escola e os fundos
Fernando Schüller. Uma triste notícia especialmente porque de sua casa. "Dia e noite os alunos jogam
vem atrelada aos registros da 4° /i)P que apontam que todos. bola no terreno e, quando me recuso a
os envolvidos em crimes detidos Pé/a delegacia responsável : devolver, eles jogam pedras no telhado,
pela segurança da região não têm estrutura familiar, vêm de • fazem ameaça por telefone, dizem
outras regiões e procuram abrigo nosMorros da Caixa, Covanca : palavrões e chegam até a invadir o meu
e Arranha Céu. Na opinião dos delegados do órgão, o aumento terreno. Outro dia uma das pedras
da violência está ligado diretamente à falta de um política : chegou a atingir o meu abdome", relatou
séria de habitação, saúde e distribuição de renda. • Conrado que, atualmente, está sofrendo

A declaração não é nenhuma novidade para os brasileiros •

dores fortes na coluna e problemas de
e tampouco para os moradores dos bairros Abraão, Coquei- • hipertensão.
ros, Itaguaçu e Bom Abrigo. A prova está no pânico espalhado· O impasse com. os alunos, além de
pelas ruas, residências e comércio. Grades nos terrenos, alar- • afetar a saúde do aposentado, também tem gerado várias
mes, cachorros e qualquer outro tipo de proteção já fazem • despesas. "[á perdemos as contas de quantas telhas já .

parte do dia-o-dia do antes pacato balneário qye recebia toda foram trocadas", relata a esposa Rute Momm. Com
a burguesia de Florianópolis. Como se não bastassem os cri-

• lágrima nos olhos, ela lamenta o episódio que poderia
mes e os assa/tos praticados à luz do dia, que-acabam sem

.

sE}r evitado com a simples colocação de uma tela para
solução devido a inoperância dajustiça, os pedidos de comi- •

da, dinheiro, passagens de ônibus e até remédios de casa-em- •

casa se proliferam e revelam o estado de miséria que vive o
•

povo da periferia.
Com certeza, estamos vivendo uma verdadeira revolução

•

social. Cabe, agora, esperar uma solução imediata dos nossos •

governantes. Até lá, devemos seguir o conselho do nosso ami-
•

go Heinz Nast, assaltado pouco antes da morte de Rodolfo
Schüller. Devemos agir com calma, não reagir frente aos mar

ginais e entregar os bens materiais à qisposição no momento •

do assalto. "Só estou vivo porque esta foi a minha postura".

Almeida e aposentado Conrado
Momm discutem solução para o

impasse

proteger as bolas que são usadas pek�s
alunos durante as aulas de educação
física. '�gora gastamos mais de R$ I

mil com a colocação de telhas mais
? resistentes", diz Conrado que espera

a solução do caso para fazer uma

cirurgia de coluna e depois viajªr com
a esposa.

"Não pretendo ficar arrumando casa a vida inteira.

Também quero aplicar o dinheiro no lazer", explica
.
Conrado, apostando na- sensibilidade da nova diretora
da Escola Almirante Carvalhal, Roberta Patrícia de
Almeida.
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Faixa para
pedestres

ArtesanatoMoradora de Coqueiros e assessora

do vereador André Freysleben, Ana ••••
Cristina Faber, escreve para redação da :
Folha para alertar do perigo existente em •

frente ao Parque de Coqueiros, Segundo •

•

ela, a falta de uma faixa de segurança no •

local
.

está provocando varlos·
•

atropelamentos. O problema também está •

sendo denunciado pelos comerciantes das •

•

proximidades. O empresário César •

Amorim, proprietário ela casa de frangos •

•

assados Zé Galinha, diz que os mais •

prejudicados são as' crianças e os idosos •

•

que só conseguem atravessar a avenida •

EngenheiroMaxdeSouzacomaajudade : Xadrez à, Sombra : DEDICAÇÃO:
outra pessoa. Para reduzir os acidentes' • • Professor Olívio e

com pedestres, Ana Cristina informa que :A
obras de ��vitalização da �rla marítima da Praia de : alunos de Capoeiras

o vereador já solicitou à prefeita Angela • Itaguaçu, iniciadas pela prefeitura no final de outubro, • integrados no
Ámin a instalação de uma placa de limite : cabaram prejudicando o Projeto Xadrez à Sombra, • projet�
de velocidade e a colocação de uma faixa • que era realizado todos os domingos a partir das I Oh em frente :
de segurança em frente ao Parque de • da padaria ltaguaçu. Para que o novo calçamento fosse coloca- •

Coqueiros. A justificativa é o aumento do : do, foi necessário retirar as mesas fixas de xadrez colocadas em •

. .

número de usuários da área de lazer, • maio, quando começou a ser desenvolvida a proposta de estimu- •

: lar a prática do jogo entre as crianças do Contine�te. A exemplo :
• do que normalmente acontece em outras obras públicas - onde •

: abrir um buraco não é problema, mas tapá-lo sim - a retirada dos •
•

A Chapa I que concorreu à eleição • tabuleiros foi feita de forma extre�amente rápida. A colocação •

para a nova diretoria da Associação dos : das meses, porém, demorou várias semanas e acabou sendo :
Moradores da Vila Aparecida está • agilizada pelo secretário do Continente, Manoel Philippi - que •

comemorando a vitória e já tem em pauta : desde o início tem apoiado o projeto Xadrez à Sombra. :
vários projetos comunitários. Entre eles,a. Com a situação regularizada, os organizadores esperam que •

conclusão da obra dó sistema de esgoto e : o projeto possa ser retomado neste domingo. Todos os mora- -:
calçamento da rua Renascença, • dores estão convidados, sejam eles aficcionados ou não pelo e

recapeamento asfáltico da rua Firmino : xadrez. Vale lembrar que no mesmo final de semana, estaráacon- :
Costa e a urbanização e legalização das • tecendo na AABB a Taça Florianópolis de Xadrez, que começa •
terras da comunidade do Arranha Céu. O : sexta-feira e se estende até domingo. Promovida pela Federação •

líder comunitário e ex-presidente da • Catarinense de Xadrez (FCX), ela é aberta a qualquer enxadris- :
associação José Paulo Sirnas, que durante

• ta, sendo uma ótima oportunidade para os iniciantes sentirem o
•

quatro anos comandou a entidade, foi : gostinho de participar de um torneio. Antes das obras terem :
eleito vice-presidente ao lado da : interrompido as "aulas" de xadrez debaixo das árvores, o cam- •

Peão catarinense de xadrez Pablo Sell esteve em It-uaçu para ••
comerciante Raquel Bernardo, como • """

presidente da associação. Eles venceram : dar uma "canja" para a meninada do bairro e repassar um pouco
•

'

com 638 votos, contabilizando 327 a mais .' do seu conhecimento. Como o vento bateu muito forte, as parti- :
do que a segunda chapa que participou do : das foram transferidas para a AABB. Também a garotada do •

pleito ocorrido dia 15 de novembro. • projeto CEDO, da Paróquia de Capoeiras, esteve em Itaguaçu :
Compareceram à eleição 983 pessoas da : para mostrar o que o professor Olívio - que dá aulas para a •

meninada carente do bairro - conseguiu ensinar até agora.
' .comunidade e, durante a apuração, foram. •• •

computados 34 votos nulos. • •••••••••••••••••••••••••••• '" •••

Grupos de Convivência
da Terceira Idade da

Paróquia de Coqueiros
mostraram todo o seu

talento na' Feira de
Artesanatos da Terceira

ldade, que aconteceu em

outubro no largo da Igreja
Nossa Senhora do Carmo.
Durante três dias, .as
integrantes dos grupos
Girassol e Nossa Senhora do
Carmo colocaram em

exposição trabalhos de

costura, tricô, bordado,
. crochê e tapeçaria.

Eleições

TALENTO: Pessoal da Terceira Idade de

Coqueiros comemora sucesso da feira

CARTUCHO
-=JIir_r-ª�,�Y:�
Disquetes,'cartuchos, etc

Conheça nossos preços e serviços'
Cartuchos e Toners EHTRE&ARÁPJ.DA

249-0017para impr.essoras
Jato de Tinta e Laser

Cartuchos Originais
HP, Canos, Epson, Lexmark, Okidata e outras

Pátina

Cursos de Porcelanafria e
.

Arranjos de natal
,

Horários dos Cursos:
Segundas, quartas e sextas-feiras

no período da manhã

Fone: 244�7249'
Endereço: Travessa Bela Vista, 340 • Coqueiros· próximo Supermercado Imperatriz
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Bichos & Cia

Venenos: o perigo pode
estar em casa

Vem crescendo cada vez mais o número de

atendimentos a animais envenenados acidentalmente em

suas próprias casas. É preciso que se tome muito cuidado
com substâncias tóxicas, pois nossos amigos peludos são

extremamente sensíveis a elas, muitas vezes vindo a óbito,
antes mesmo do atendimento veterinário. As ações
criminosas de pessoas sem escrúpulos e sem consciência
que propositadamente lançam iscas envenenadas nos

quintais e pátios alheios com a intenção de 'matar os animais
de estimação" com certeza ainda são a maior causa dos
atendimentos a animais envenenados.

Infelizmente, venenos letais como a estricnina que, por
lei, só podem ser vendidos mediante prescrição agronômica,
são comercializados ilegalmente, sem controle ou

fiscalização. Importantíssimo ressaltar que além dos

bichinhos, também as crianças, principalmente aquelas que
estão ensaiando os primeiros passos e descobrindo o mundo

(colocando na boca-tudo o que encontram no chão) são vítimas
potenciais dessas pessoas que, do alto de sua arrogância e

pretensão, se julgam no direito de decidir sobre vida e morte.
As altas temperaturas do verão, terrenos baldios sujos,

esgotos despejados em' locais. indevidos fazem com que a

população de ratos aumente em progressão geométrica.
Esta situação tem levado as pessoas a comprarem e usarem

rodentiddas indiscriminadamente. Evite o uso da estricnina,
prefira os granulados e' similares. A estricnina não acaba
com a população de ratos de determinado local, apenas alguns
indivíduos (normalmente os mais fracos e doentes)
experimentam a isca, iniciam os sintomas e morrem em

seguida. Os outros ratos não vão comer o restante das iscas.
Usando os anticoagulantes, que só provocam a morte

alguns dias 'após aingestão, todos os ratos vão comer e

morrer. Os anticoagulantes também podem levar cães e

gatos à morte.tporérn descobrindo-se que o animal ingeriu
acidentalmente o veneno é possível que o veterinário

(dependendo do tempo de ingestão) use drogas que induzam
ao vômito, faça lavagem gástrica é use antídoto específico,
salvando a grande maioria do's animais envenenados. No
caso da estricnina, também é possível salvar alguns animais,
porém infelizmente a grande maioria vem a óbito.

Ao se utilizar qualquer tipo de veneno é imprescindível
ler todas as instruções das embalagens para prevenir
possíveis acidentes. Um simples sabonete inseticida pode
levar a graves problemas e até a morte se usado
indevidamente. Sempre dê 'preferência a produtos não
tóxicos e exija orientação veterinária ao adquirir antipulgas,
carrapaticidas. sarnicidas e rodenticidas.

Fabiana Valle de Souza
Médica Veterinária da 5.0.5. Animais

, E-mail: fabi.sos@6o_l.com.br

NOVEMBRO/2000 I
GERAL

FOTO MARCELO ElITTENCOURT

Alunos do NEI Coqueiros
enfrentam falta de espaço

,'.

AI25 crianças do Núcleo de Edu

ação Infantil (NEI) Coqueiros se
udaram para a Rua Bayer Filho,

em setembro, e encontraram um dilema.
nada agradável na nova casa: falta de es

paço físico e um pátio para brincar. Por

isso, a diretora Eliete da Silveira não pode
trazer o parquinho do antigo prédio, que
.funcionava junto à Escola Almirante

Carvalhal, na rua Bento Góia, "Algumas
crianças ainda não se acostumaram e cho

ram. Elas dizem que o NEI não é aqui",
comenta a diretora.

Apesar do prédio de dois 'pisos ser

amplo, comquase 30 cômodos, os quar-.
tos transformados em salas de aulas são

pequenos e por causa das sacadas do pri
meiro andar as professoras não podem deixaras janelas
abertas. "Somos obrigados a improvisar estantes com

cercas de madeiras para evitar que as alunas fiquem na

sacada", diz a professora l.iziane do 3° período.dernons
trando sua preocupação com' a altura da sacada até o

chão de cimento - cerca de seis metros de altura.

O NEI funcionará, temporariamente, na' Bayer Filho
até que o novo prédio na rua Bento Góia, a 200 metros do
Carvalhal, fique pronto. "O prazo para a conclusão das

obras está previsto para dezembro. Pretendemos come

çar o próximo ano letivo em nosso prédio próprio", acre
dita a diretora. Enquanto isso, as professoras se viram

como podem na alfabetização das crianças, com aulas,de
pintura, de artes, vídeo e outras atividades didáticas. Para
cada tarefa, há uma sala improvisada. Como o prédio não

foi projetado para funcionamento de uma escola, as crian
ças não têm refeitório. Almoçam na própria sala de aula.

Eliete da Silveira sabe que está administrando a escola

num período meio conturbado - ela foi escolhida pelos
funcionários e pr&essores porque a professora eleita por
voto direto em agosto, Gisele PereiraJackes, não foi reco
nhecida pela prefeita AngelaAmin. Mas acredita no bom
senso da secretária municipal da Educação, Teima
Guilhermina, para atender as reivindicações da escola. E
umdos pedidos é justamente a tela de proteção nas jane
las. Se a secretaria não colocar a proteção, a única alter-

REFORMA: estudantes ganham salas novas em dezembro

nativa seria a ajuda extra dos pais. Como o aluguel mensal
do prédio é de R$ 2.500,00, algumas professoras acham
que o município não estaria disposto a gastar mais ne

nhum centavo com despesas extras.

CARVALHAL - Assim como NEr, o término das obras
'na Escola BásicaAlmirante Carvalhal está previsto para o

final (lo ano. A escola passou por uma reforma g�ral, ga
, nhou novo telefone, salas para laboratórios de ciência,
informática, de educação artística e uma pequena amplia
ção para cerca de 50 vagas para as I a e 2a séries _

De acordo com a diretora Roberta Patrícia de

Almeida, por causa das reformas, os alunos passaram ter

aulas de, Educação Física no Parque de Coqueiros. O úni
co contratempo, segundo a diretora, é a distância - cerca

de um quilômetro. "Eleslevam quinzeminutos para ir ou
tros quinze para retornar. O restante - urna hora - fica

disponível às.atividades de educação física", diz Patrícia.
Como os all!nos sê identificaram com o local, a diretora
pretende continuar com o mesmo esquema no próximo
ano letivo. "Vamos tentar conseguir com a Secretaria de

Educação do Município uma Kombi para levar e trazer os
alunos", salienta.

249-0733
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Rua: Des. Flávio T. C. Mello, 145 - Coqueiros
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Flashes

• Bom-dia dr. Fernando Menegotto. Recebi seu
recado e agradeço a preocupação com este paciente
rebelde. Vou voltar a me cuidar. Veleu doutor.

• A mudança radical no meu visual foi obra
das mãos de fada da minha amiga Cris, do salão de
beleza ao lado do Filho da Fruta. É o único do bairro

que abre às segundas-feiras. Uma boa alternativa para
quem pretende começar a semana de cabeça feita.

• Por falar em Filho da Fruta, a nova loja de
sucos do irmão Lokinha está fazendo o maior sucesso
no bairro. Fica no centrinho de Coqueiros e é parada
obrigatória para quem está caminhando até o Parque
ou se preparando para night.

• Jornalista Renato Schebela traz novidade

importada da Lagoa. Urna loja de produtos veterinários
resolveu dar uma força para os donos de animais
domésticos ..Colocou em frente à casa algumas gaiolas
à disposição da comunidade que pretende doar
cachorros e gatos. Para quem está à procura de um

amigo, um novo companheiro, está aí uma boa sugestão
que poderia ser adotada pelas clínicas e lojas do bairro
de Coqueiros. A iniciativa não deixa de ser uma saída
para evitar animais perdidos e sofrendo nas ruas.

• A Tim tem mais é que tomar jeito porque
do jeito que está fica difícil optar pela telefonia local.
Quando cortam uma linha de celular, cortam também
todos os serviços que são oferecidos pela empresa
'como caixa de recados e agenda. Isto sem citar o ICMS
que vem acompanhado das contas e ligações até para
onde o usuário não discou. Ai meu bolso!

• Frango assado na brasa, acompanhado de

cebola também assada na brasa, é a nova atração do
bairro trazida pelos amigos e empresários César
Amorim e Leonardo Amaral. É o Zé Galinha, em frente
ao Parque de Coqueiros, no Saco da Lama, que tem

serviço.de tele-entrega pelo fone 348-5529. -

• Good afternoon lady Fabiana Shyka. My
enemy number one.

de Coqueiros

Flores e arranjos, anexo ao Supermercados Imperatriz, frango assado
na brasa, ao lado da Adega do Queijo, loja de produtos de informática
em frente ao Posto Texaco, franquia do Filho da Fruta, do outro lado do

amigo Toninho Pó-de-Rato, gente fina importada de Miami. A volta do

cocoqueiros com seus cocos nordestinos. A volta do Gordo na padaria
em frente ao Frangó da Ilha. O novo restaurante Praia do "Meio·, na mesma
calçada do Pileque e do B_ar do Valter, e a panificadora do empresário
Manoel Serafim. O majestoso e belo restaurante Rota do Sol em frente ao

Recanto das Pedras (Zezé, dona Cema e-equipe nota 10). O novo Pub
Vento Sul, do Mano Evandro Pedra 90, que está em reforma e vai se.

integrar ao novo visual da Praia de ltaguaçu, O local, que já é o cartão

postal do Continente, vai se transformar, com certeza, em mais um ponto
turístico de Florianópolis. Diante de tantas novidades gastronômicas,
está na hora da comunidade criar a Associação dos Comerciantes da
Orla da Região de Coqueiros, a exemplo do Santa Felicidade, um bairro
de Curitiba que conta com cerca de 80 restaurantes e bares. É a única
maneira de preservar o lugar da especulação imobiliária. Está lançada a

idéia.

venha conhecer nosso sistema
de jotogrtifia digitar

_ BARAO

Crescimento comercial

Festa dupla
Foi no Restaurante do Érico na Praia da Saudade,

antiga Casa do Marreco, que comemoramos o

aniversário das nossas amigas Márcij1 Quartiero e

Kátia Firmo. Foi noite de rever amigos, rir, comer,
beber e matar as saudades. Rodrigo, o proprietário
da casa, e sua equipe de funcionários mostraram

competência no serviço de organlzação de festas. Um
espaço privilegiado, especialmente,pela lecaüzaçãe à
beira-mar.
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XE.QUE.-MATE:Márcia
Quartiero e Nelson Santiago

flechados pelo Cupido

.

Salve Rainha!
. A I a dama dos salões de beleza do bairro

completou 30 anos de dedicação e

profissionalismo. Nossa rainha e querida dona
Ignez, apesar de três décadas de reinado,
continua em plena atividade e cercada de uma
equipe digna de sua corte. Parabéns dona
Ignez, dona Dilza, Iran, Salete e Ivone. Um

. beijo e mais 30 anos de sucesso.

COKPNEUS
-GLAUCE KARINA DE OLIVEIRA - ME

Pneus Novos e Usado!': - Nacionais e Importados
Aros Esportivos - Consertos em Geral

(48) 248-0784
Rua Miguel Daux, s/no - Fundos do Posto Essa Coqueiros

Coqueiros - Florianópolis

BEIRAMAR SHOPPING
COQUEIROS

C 3240789/3488176
www.revelarte.com.br
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GERAL

parque infantil.

Projeto de urbanização rende polêmica
APraia

de Itaguaçu, um dos

mais belos conjuntos
aisagísticos de Florianópolis,

vai ganhar um novo visual neste ve

rão. Um projeto de urbanização, que
prevê desde a recuperação das cal

çadas até a plantação de novas árvo

res, está sendo executado ao longo
da Praia das Palmeiras até a Associa

ção Atlética Banco do Brasil- MBB.

Os trabalhos iniciaram em outubro e

a previsão de entrega da primeira eta
pa da obra é para o mês de dezem

bro. Em janeiro, segundo informou o

secretário Regional do Continente,
Manoel Phlllppi, a recuperação da

praia deverá estar totalmente conclu
ída. "A segunda etapa prevê-apenas a
colocação dos dois decks maiores, lo
calizados na Praia das Palmeiras, e os

acabamentos finais", assinalou Philippi,
acrescentando- que o custo total do.

empreendimento, construído com

recursos próprios, é de R$ 200 mil.

Ao todo, serão 30 bancos de

madeira instalados à beira-mar,
-

sete

decks pequenos com escadas laterais
de acesso à praia, 44 mudas de

��lmeirà.S e implantação de nova

\ il�minação pública.A rótula na entrada

\r-----------__--__------__------------------------__----__------__---- --------__-- � ----__----�

FOTO MARCELO BITTENCOURT

BIKÃO: Prefeitura retira trailer dapraiapormá ocupação do espaço público

da Praia das Palmeiras, que hoje já
serve como ponto turístico da

região, também receberá tratamento

especial. Além dos dois decks que vão

servir, na verdade, de mirante para

apreciar as belezas da Praia de

Itaguaçu, as calçadas receberão mais

espaço e a gruta de Nossa Senhora

dos Navegantes; atualmente

escondida entre duas pedras, terá
novo visual.

A partir do Bar Recanto das

Pedras, o calçamento está sendo

todo elaborado em petit-pavê, a

exemplo das calçadas da Beira-Mar

Norte. "É o piso consagrado para o

lazer e, portanto, utilizado em cidades

turísticas como Rio de Janeiro,
Salvador, Guarujá, entre outras",
destacou Manoel Philippi. No início

da praia, onde antes funcionava uma

oficina de carros, será construído um

estacionamento para ônibus de

turismo e instalado também um

IMPASSE- Apesar de valorizar a

beleza natural da Praia de Itaguaçu, o
projeto de urbanização do local está

causando polêmica. Uma delas é o

fechamento da lanchonete Bikão, um
trailer instalado no local há cerca de

28 anos e que já faz parte do

cotidiano do bairro. Segundo o

proprietário Sérgio Rogério Almeida,
a prefeitura não ofereceu alternativas

para ele se integrar ao novo visual.

"Simplesmente mandaram um fiscal

com ordem de despejo para 30 dias

sem se preocupar com os

funcionários, todos pai de família e

que trabalham no local desde a

abertura do trailer", denunciou Sérgio
mostrando um abaixo-assinado

pedindo a permanência da lanchonete
no local.

Questionado sobre o assunto, o

secretário Manoel Philippi confirmou
a saída do Bikão alegando a péssima
ocupação do espaço público. "Eles
não se preocuparam em melhorar a
estética e muito menos contribuíram

.

com a limpeza e o saneamento do

lugar", justificou Philippi.

CD'S
MÓDULOS
TOCA-FITAS

e VIDRO ELÉTRICO
AUTO-FALANTES

TAMPA PERSONALIZADA

Rua João Meireles, 995 - Abraão

I
a_

• Evita trar.sbordamentos e

entupimentos /
•

. Evita limpezamecânica
(limpa fossa)

• Evita insetos

RESOLVE O PROBLEMA DO SEU ESGOTO
• Elimina a gordura
• Elimina o mau cheiro
'. Elimina o lodo orgânico

A nossa empresa oferece vários itens para condomínios como tapetes da 3M

do Brasil, sintéticos, vulcanizados, também lixeiras e cinzeiros em vários
tamanhos e modelos. - Consulte-nos e f�ça um orçamento sem compromisso

CASS - Com. e Rep. Ltda ME - Contatos fone/fax: 244-4820 ou 9962-1897 c/ Dolores
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NOVEMBRO/2000 FOLHA DE COQUEIROS 7

INFORME PUBLICITÁRIO

Instalado no centro gastronômico
da Praia do Meio, ao lado da Floricultura
Flor e Cia, o restaurante será uma

espécie de filial do tradicional Vila Velha
.

de Balneário Camboriú, que já
contabiliza uma trajetória de nove anos

de sucesso. Portanto, desde o tom das

cores vermelho, azul e amarelo usado

no salão central até o paladar das
refeições �erao seguidos fielmente

pela equipe que vai comandar a nova

casa. "É um sonho antigo que estava

sendo cobrado tanto dos clientes de

Florianópolis que freqüentam o

balne árlo catarinense como dos

proprietários-e primos Alberto e Márcia

Praia do Meio ganha
novo .restaurante

Casa será adaptada para deficientes físicos

A partir do mês de dezembro,
os moradores do Continente
erão mais um atrativo à beira

mar. Com um belo visual e integrando
o já tradicional roteiro gastronômico
de Coqueiros, o Restaurante Praia do
Meio abre as portas com novidades

que vão desde o design do ambiente
interno até os cuidados com o

manejo e preparo dos alimentos. "A

proposta é servir o trivial requintado",
.

assinala a empresária Carmem
Lenuzza Machado, destacando três
fatores como diferencial da casa:

mão-de-obra especializada,
tecnologia avançada e acesso aos

deficientes físicos.
.

Para ating.ir este objetivos, os

proprietários não economizaram

tempo e nem dinheiro. Investiram
numa equipe de profissionais que,
nos últimos meses, participou de

vários cursos ligados à gastronomi'a.
Entre eles, um curso de Higiene e

Manipulação de Alimentos. "Ali
. aprendemos como manipular,
armazenar e preparar os alimentos.
Um dos pontos fundamentais quê.
vamos aplicar no restaurante é

separar a cozinha do .Iocal de

higienização. Ou seja, todos os

ingredientes utilizados na confecção
dos pratos devem chegar à cozinha

devidamente limpos", . explicou

Rinaldo Silveira de Souza que vai dividir
o comando das panelas com o

conceituado chef Moisés Dutra.
À frente das saladas, um dos carros

chefes da casa, estão as estudantes e

filhas da empresária Carmem Lenuzza,
Juliana, do curso de Economia da UFSC,
e Carolina, aluna da Faculdade de
Turismo e Hotelaria da Unisul. Elas

participaram de vários cursos de
saladas e, inclusive, passaram pelas
mãos da chet Sônia Jendiroba, de

Florianópolis.. Também estão

estagiando há mais de seis meses na

cozinha do Restaurante Vila Velha, de
Balneário Carnboriú, já que o Praia do
Meio vai adotar o mesmo padrão tanto

na parte de refeições como do ambiente
interno' da famosa casa do balneário
catarinense. Serão mais ou menos 30

tipos de saladas, diariamente, todas
acomodadas num buffet refrigerado a

exemplo das sobremesas. "Ninguém
vai mais comer saladas por obrigação.
Vamos usar um tempero especial e um

visual diferente na composição dos

pratos", garantem.
TECNOLOGIA- A cozinha do

restaurante contará com equipamentos
de última geração tecnológica e, por
isto, os pratos sairão isentos de

colesterol .. Tudo será preparado nQ
vapor, garantindo, assim, UfTIa

alimentação. saudável'.

Lenuzza", justifica a empresária
Carmem Machado, . confessando

também a sua paixão pela arte de'

cozinhar.
A reforma do local já dura quase

cinco meses e a primeira providência
foi estabelecer uma identidade com o

bairro. Prova disto, é o próprio nome do·

restaurante e a placa afixada .ern frente

à casa que tem, como pano de fundo,
uma foto ampliada do visual da Praia do ".

Meio. Outrà novidade é a adaptação do
.

restaurante para uso dos deficientes

tísicos como rampas e estacionamento
exclusivo. Até a inauguração, a parte
externa co restaurante também vai

,

-. :

SAÚDE: saladas e alimentos sem gordura estão entre as novidades

�

SERViÇO
.

".
.

.'

ENDEREÇO: Av. DesembargadorPedroSilva, 2280- Praia do Meio
HORÁRIO: Abertopara almoço, de segunda a domingo, a partirdas 11h30min
ESPECIALIDADES: buffet a quilo compratos quentes, grelhados, saladas e
sobremesas
ENCOMENDAS PARANATAL EREVEILLON: (48)249-1193

.

.

ESPAÇO PARA FESTAS: 54 pessoas sentadas
DEFICIENTESFÍSICOS: estacionamento exclusivo e rampas de acesso

receber um toque paisagístico a cargo
da empresária Fernanda Serra Costa,

.

proprietária da Flor e Cia.
Com. capacidade para 54 pessoas

sentadas, o Restaurante Praia do Meio
irá funcionar no horário do almoço, de
segunda a domingo., inclusive nos

feriados. Além da variedade de saladas,
também vai contar com um buffet a quilo
com diversos' pratos quentes e

grelhados e variados tipos de
sobremesas por dia. Um diferencial

.

também serão as especialidade
servidas três vezes durante a semana:

às quartas-feiras, feijoada, às quintas
feiras, comida italiana, incluindo tábuas

de frios, e às sextas-feiras, frutos do

mar, a exemplo do sistema adotado

pelo restaurante Vila Velha. "A idéia é
diversificar o cardápio..
principalmente, para quem almoça
todos os dias fora de casa", adiantou
o chef Rinaldo Silveira, que herdou o

talento culinário dos pais Valter e Vera
Silveira, proprietários do Armazém
Mar e Sol, da Praia do Meio.

Como a casa irá abrir apenas para
o almoço, a proposta é disponibilizar
o espaço à noite. para festas. A equipe
também está aceitando encomendas

para a ceia de Natal e para o

Reveillon.
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Rua: Santos Saraiva,
441 - Bairro Estreito
Florianópolis - se

Fone:/Fax:

244-9425

248-6673

ORTOPEDIA E TRAUMATObOGIA
DOENÇAS DE COLUNA VERTEBRAL

CRM7132

ACADEMIA

.AABB
• abertoaopúblico-
PREPARE-SE

PARA O PRÓXIMO VERÃO
249-0635 - Rantal 28

9971-5693

Denfista
Vanessa C. De Souza Moreira

CRO.SC 4029

1.,lhI IICOQUEIRIIu.i ;.Ia IIIII! .

Rua Vereador José do Vale Pereira, 59
Atendimento de ;':" a 6" feira

das 8:00 às 21U)O h

348-6689 244-0188: 244-0139

NOVEMBRO/2000

Polimed Coqueiros
está de casanova

FOTO MARCELO BITTENCOURT

Depois
de 16 anos atendendo a

comunidade de Coqueiros e região
na esquina da avenida Max de Souza

com rua Bayer Filho, a Polirned Coqueiros está
de casa nova. Desde o dia 7, a clínica passou a

atender seus clientes na rua Vereador José do
Vale Pereira, 59, na 'residência que abrigou
durante longos anos o empresário Odilon

Lunardelli, pioneiro na edição de livros em .

Santa Catarina. Com mais espaçq e instalações
arejadas, a direção da clínica pretende colocar

em prática antigos projetos que, por falta de

um local mais adequado, estavam engavetados
há vários anos. Entre eles, a expansão de

horários de atendimento, incluindo plantões
noturnos e nos finais de semana, possibilidade
de internações e ampliação de procedimentos
clínicos e cirúrgicos.

''A proposta é oferecer melhores serviços e proporcionar
mais conforto aos nossos clientes. Sempre, é claro, centrado
em nossos preceitos de atendimento humano- por parte de

todo corpo clínico e funcionários- fundamentais nas relações
entre médicos e pacientes" afirmam os diretores Luiz

Fernando Menegotto e Renato Stoéterau.

Pioneira no segmento médico de Florianópolis, há cerca
de 25 anos a Polimed Coqueiros abriu as portas rio bairro.

Instalada na rua Bayer Filho, onde hoje está funcionando

temporariamente o Núcleo de Educação Infantil da Escola

Almirante Carvalhal, a então Clinimed foi precursora no

atendimento de' diversas especialidades, exames

complementares, laboratório de análises clínicas e em áreas

O artigo publicado na edição 45 intitulado "A_ mulher no
climatério" é de autoria da ginecologista e obstetra jussimara
Steglich. Por erro de digitação, o nome da médica foi editado

como Jussara Steglich.

PROJETOS: direção planeja expansão de horários

como Psicologia, Fisioterapia e Fonoaudiologia. Atualmente,
são 32 médicos, 8 funcionários, além das clínicas de fisioterapia
e odontologia.

CORREÇÃO

-------�----------------.

Q TA DI ÁGUA
Banheiras'e Piscinas

Consultas médicas nas

diversas especialidadesII .11.i!1I oi' Exames laboratoriais

oi' Raios X
oi' Fisioterapia
oi' Ultrassonografia
oi' Eletrocardiografia

Comodidade, segurança e tranqulüdade na sua comunidade oi' Pequenas Cirurgias

Rua Vereador José do Val� Pereira, 59 Coqueiros - Florianópolis - SC Responsável técnico: Dr. Renato Stoeterau - CRM 2407

Home-page: http//www.vmed.com.br/polimed
e-mail: polimedcoqueiros@hotmail.com .

Atendimento de 2a a 6a feira das 7:30 às 21 :OOhs com ÁREA PRQTEGrDA SOS-UNIMED a todos os usuários

III

, !

ATENDIMENTO PARTICULAR E CONVÊNIOS

oi' Endoscopias digestivas
oi' Esclerose e microcirurgia de

oi' Preventivo ginecológico
oi' Psicológia
oi' Dentistavarizes

oi' Exames anátomo-patológicos
oi' Biópsias

oi' Fonoaudiologia
oi' Nutricionista

Fones: (48) 244M01,88I 244-0139I 248-0841 (fax)
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Comunidade quer novo posto de Saúde

Desde
o início do mês, está

percorrendo nos estabelecimentos
comerciais de Coqueiros um

abaixo-assinado solicitando a instalação de um
posto de saúde no bairro. A iniciativa é dos
moradores da região e tem por objetivo
suprir a demanda dos dois únicos postos de
saúde localizados nos bairros Abraão e Vila

Aparecida.
Para os 13 Agentes Comunitários de

'Saúde, que prestam serviço há quase dois anos
na área de Coqueiros, a instalação de um posto
irá facilitar o trabalho dos profissionais e

melhorar a assistência médica oferecida aos

moradores. "O agente de saúde foi criado

para ser um elo entre a comunidade e o posto
de saúde", explica a supervisora de Coqueiros,
enfermeira Rute Maria Schmidz, No entanto,

acrescenta, este objetivo está sendo difícil de cumprir já que
lião há um local nas proximidades para encaminhar as pessoas
com problemas de saúde.

O trabalho dos agentes envolve visitas mensais,

principalmente. às pessoas portadoras de doenças como

diabete, hiperterisâo, tuberculose, hanseníase, além da

assistência às gestantes e investigação vacinaI. Ao contrário
das áreas mais carentes, onde a desnutrição se destaca entre

os demais problemas, o bairro de Coqueiros apresenta um

índice elevado de diabéticos e hipertensos. De acordo com a

enfermeira, o estresse é apontado como a principal causa.
Para divulgar o trabalho, a equipe de Coqueiros está

planejando para o dia I 7 de dezembro a Feira do Cacareco

que deve acontecer na Praça da Praia do Meio. "A idéia, junto
com as outras barracas, é montar um stand para mostrar a

importância do nosso serviço que é a prevenção", esclarece
Rute.

"

MAIS MÉDICOS- De acordo com a coordenadora do

Posto de Saúde do Abraão, Leila Nunes, a prioridade, no
momento, é a contratação de um número maior de médicos

.

jáque o Posto de Saúde dispõe de salas desocupadas. Segundo
a auxiliar de enfermagem, seria necessário um ginecologista,
um dentista, um pediatra e uma enfermeira. Atualmente", o
posto, que atende os moradores desde o Saco da Lama até o

bairro Abraão, totalizando quase 20 mil pessoas, mantém

uma equipe reduzida de médicos, ou seja, um pediatra, um

AGENTES: posto facilitará acesso dos moradores

dentista, um clínico-geral e apenas uma enfermeira.
'Além da falta de um ginecologista, a maioria das crianças

acima de cinco anos fica na fila de espera ou, em casos de urgência,
é encaminhada para os hospitais", afirma Leila Nunes, explicando
que somente as crianças de O a 5 anos têm prioridade de
atendimento devido ao Programa Capital Criança instituído. pela
prefeita Angela Amin. 'Acredito que a construção de mais um

posto de saúde nã� vai resolver o problema. O que precisamos,
na verdade, é de uma nova equipe .de profissionais", justificou
Leila.

.

VERDE&FLOR"

.

9 ra e oque�r s

� Plantas Ornamentais

� Flores pI Jardim
� Jardin,iras
� Floreiras

"8 Terra Adubada·

"8 Acessórios "

Decorativos

.6"

248-8895
Rua Jaú Guedes da Fonseca, 120 - Coqueiros

Convite especial para o VERÃO
Passe umfim de semana diferente

com sua família, com muito lazer e quatro
saborosas refeições

Consulte nossos preços especiais para grupos

INFORMAÇÕES:
(48) 222-4074 ou (48) 277-0141
S� Pedro (j;� A4��#""�

CONSULTE www.prodau.com.br/fazendadomonte
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ESTÉTICA:

SALÃO FUJI
30 ANOS DE TRADiÇÃO
Especializado em penteados e

maquilagem para casamentos e festas.
Av. Des. PedroSilva, 2692- Coqueiros

PROMOÇÃO:
Terças e quartas-feiras Pedicure e

Manicure a R$10,00
.

. Fone: 249-1332

ERTA E NAIR
CABELEIREIRAS

Horário de Atendimento das8:30 às 19 horas
De Terça à sábado

Av. Des. Pedro Silva, 2408 .

Fone: 249-0346.'

SALÃO DE

BELEZA CRIS
Segundadas 13:30h às t9:00h. De Terça a

Sábado das 9h às 12h e das 13:30 às 19h.
Av. Eng. Max de Souza, 1469

.

Forie: 248 n80

I·

I SALÃO DE BELEZA
IGNEZ

Tradição de 29 anos em Coqueiros

PREPARAMOS NOIVAS
Cabeleirein;ls:

Dilza - Iran - Salete - Ivone
Rua Abel Capela, 11

Fone: 244-1231

SALÃO KAITÊ
Manicure, pedicure, limpeza de pele, depilação,
tintura, cor.tes e penteados em geral. Fazemos

maquiagem.
COM NOVIDADE: BRONZEAMENTO ARTIFICIAL
Av. Eng. Max de Souza, 1451 Ed. Chamonix -

Loja 3 - De Terça a Sábado das 8:30 às 19:00h.
.

Fone: 244·4511

Fone: 248 4361

MUSA"S
" Cabeleireiro Unissex -

Av. Des. Pedro Silva, 2079

LOJAS:

CONFECÇÕES
BETTIO

MODA EM MALHA EM GERAL

Masculina, feminina, infantil, unifomnes
escolares, presentes, aviamentos, utilidades em

geral.
Av. Des. Pedro Silva, 1840- Praia da Saudade

Fone: 348-1621

PRÓ - LOJA
MANEQUINS E ACESSÓRIOS PARA LOJAS

De segunda a sexta das 9:00h às 12:ElOh e das
14:00H às 18:00h.

Sábados das 9:00h às 12:00h.

Fone: 244 4877

ELETRICISTA E

ENCANADOR
Técnico de Manutenção

Antônio NUton M. Peruzzo
Rua João Meireles, 929 - Bloco 7 apto. 12-

Abraão

Fone: 249 6901 /9980 1837

NOVEMBRO/2000i
. I

,

DROGARIA E

.FARMÁCIA REAL

SERViÇOS

ESTAÇÃO .HOME
VíDEO

Tudo novo para melhor.atendervocê.Novo
. Endereço:Anexo ao Posto Cordeir.o na Av.

Patrício C. Andrade, 152 - Abraão .•
.

Fone: 249-8333

ELETRÔNICA
COQUEIROS

Consertos de TV Som, Micro-ondas, Fax,
Vídeo - com garantia
Horário comercial .

Fone/Fax: 244 7289

Medicamentos e Perfumaria

Sego a Sexo das 8:00 às 22:00h
Sábados das 8:00 às 21 :OOh.

Av Eng. Max de Souza, 1468 - Coqueiros.

Fone: 244 2145

CASA DO CINEMA E

VíDEO
CASAMENTOS E FORMATURAS·

Gravações em VHS, Super-VHS e Digital
Traf1scodificação, cópia e IimpeZj de,Fitas' .

Realizações em eventos sociais, artísticos e

políticos
FONES: 348.-1793 /9982-938E

ITALY ELETRÔNICA
Assistência Técnica em Equipamentos de

Àudio, Vídeo e Informática.
NACIONAIS E IMPORTADOS

.

Av. Eng. Max de Souza, 2451 - Mini Shopping ,

.

Chamonix - Sala 13 - subsolo

CONSTRUÇÃO E REFORMA:

MBS Materiais para
Construção

Aberto de Segunda a Sexta das 7:30h às 18:00h
e aos sábados das 7:30 às 13:00h-

Não fecha para almoço.
Av Eng. Max de Souza, 1469.
Fone/Fax: 244 7736

PANIFICADORAS E FIAMBRERIAS

PANIFICADORA

PRINÇEZINHA
Doces, Salgados, Sorvetes e o sempre

gente fina Toninha Importados
.

Segunda a Sábado das 6:30 às 21 :OOh.
Av Eng. Max de Souza, 1468.

Fone: 244 0911

FONE 348-4327

MAZZA
. "ACABAMENTOS LTDA

Deeorflex - Paviflex - Carpeles - Divisórias -

Forros - Biombos - Papel de Parede - Piso de
Fórmica - Piso de Madeira
Av. Des. Pedro.Silva, 2692.

Fone/Fax: 249 0336

PANIFICADORA·
\

MINIMERCADO

LISBOA
Aberto de Segunda aSexta das 6:30 às 21:00h.

.

Sábados das 7:00 às 21 :OOh.

Domiflgos e feriados das 8:00 às 2El:30h.
Rua João Meireles, 1153 - Coqueiros

Fone: 2495192

FARMÁCIAS:

.

FARMÁCIA VERDE
MAR

Aúnicã do bairro com tele-entrega.
Desconto para aposentados

Aceltamoscheques para 60 dias - de

Segunda a Sábado das 8:00 às 2,,:00h.
Av Des. Pedro Silva, 2408 -

.

Praia do Meio

Fone: 2490519

FIAMBRERIA
COQUEIROS·

Av Eng. Max de Souza, 893.

ClínicaVeterinária
serv;eos de banho e tosa"fJ&;.t·tJ';'N'i'·],rm"'i4";'N'i',',jirl(�('•.

.
- - . .

"'.'
.

,

.! (048)244-1642
Rua Capitão Euclides de Castro, 388

Coqueiros - Florianópolis
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AGÊNCIAS DE PROPAGANDA

Rua 23 de Março, 42 -Itaguaçu

Fone: 249 2323

ÂNGULO
PROPAGANDA

MACAIA DE

COMUNICAÇÃO
Rua Santos Lostada sln -

. esquina com Prof. Bayer Filho - Coqueiros.

Fone: 244 4948

AUTOMÓVEIS:

MECÂNICA
DIPLOMATA

Servidão José Henrique Gonzaga, 29.
Espeçializada em Chevrolet

Fone: 249 2707

OUTROS

ATELIÊ DE
COSTURA

DO ESPORTE AO FINO; CONFECÇÃO .

SOBRE MEDIDA E REFORMAS

Fomeço aviamentos _

Tratar comEunice
Rua Capitão Euclides de Casto, 828 apto. 304

Fone: 248-2216

OSVALDO LUIZ
MACHADO JÚNIOR
Advogado· OAB/Se ·13.581
Causas Cíveis" Criminais

Condomínios - Separações - Divórcios
Acidentes de Trânsito e Cobranças

Rua: Av. Presidente Kennedy, 1373 - sala 403

Kobrasol

Fone: 247·4239/9951·5552
. '

TARÔ EG'ípCIO
Consultas com hora marcada

Ganhe um talismã pessoal criado
excepcionalmente para você

Tratar com Jennifer Hart

Fone: 244-4546

BARES E RESTAURANTES:

RECANTO DAS PEDRAS
Especializado em frutos do mar

- Visite e conheça as ostras gratinadas
Diariamente a partir das 17 hs -

Aos sábados a partir das 11 :30hs
Des.Psdro Silva- Praia de ltaquaçu

Fone: 249-0766

ATELIÊ
ARTE & DECORAÇÃO

Decore, Presenteie E Venda.
Pinturas Em Tela, Tecidos,Cerâmicas E

Pinturas Decorativas

Ligue e marque uma visita ao

Ateliê Betina Buechler Deeke

FONE: 244-1784
Rua: Antônio José Duarte, 237 ' Coqueiros

LOTÉRICA
COQUEIROS
Av Max de Souza, 680.

Mega - Quina - Super - Lotéca - Federal-

Cobranças de água, luz e telefone,

Fone: 248 9050

CHAVEIRO
v

COQUEIROS
Abertura, casa, carro, cofres, instalação de
fechadura e serviços em automóveis.

Atendimento a domicílio
Plantão 24 horas

ComWagner
Fones: '9980-9827 I

244-7563

Fone: 249-1011

VIDEOKÊ ANDERSON

E PRESENTES

Locação de VíD60KÊ e fitas de games
CD's de Playstation controle e

acessórios do S. Nintendo para vender

em nossa loja.Temos também
presentes, brinquedos etc.

AROMATERAPIA
.'

Elaboração de óleos essenciais e terapêuticos
com auto-ajuda.

Também ministro cursos nestas áreas.

Tratar com Jennifer Hart

Fone: 244-4546

Se você quer vender ou alugar seu imóvel em Coqueiros,
mas não a qualquer preço, procure a Imobiliária Cristal.

Somos especialistas em imóveis na região.
E não em só em vender, mas em vender bem e rápido,

pelo melhor preço de mercado, e oferecendo-a maior

segurança para alugar, com garantia de aluguel e manutenção
dd"seu imóvel.

Na hora de negociar o seu imóvel, procure quem tem a

experiência de muitos anos de tradição no setor, oferece um

atendimento VIP para cada cliente e garante"sempre uma boa

valorização. Procure almoblliária Cristal.

••••• creci 1581 J

Av. Desembargador Pedro Silva, 1810 - ao lado do Banco do Brasil.
Fone (48) 248.1002 - www.cristalimoveis.com.br

Estacionamento próprio. Modernas instalações. Apareça para um cafézinho.

-;. .. " 1 :- ,.Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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GERAL

- Programa reduz a evasão escolar
{

O Programa IntegraçãoAABB- Co
munidade completa dois meses

em novembro e já contabiliza
bons resultados. Além de incentivar a prá
tica esportiva e cultural aos 125 alunos das
escolas públicas da região de Coqueiros, o
projeto também está contribuindo para
diminuição da evasão escolar. Um bom

exemplo é o caso de um menino, ex-engra
xate, que estuda na 'Escola Rosinha Cam

pos, no bairroAbraão. A família, que antes
morava perto do colégio, se transferiu para
as proximidades do-Eeasa e, para não per"
der a vaga no programa, o menino resol
veu continuar seus estudos. "Ele vem a pé
todos os dias para escola só por causa do

projeto", explica a coordenadora pedagó
gica do programa, Márcia Cristina Martini.

Criado no mês de setembro em

parceria com órgãos estaduais e.

municipais, o programa está sendo
desenvolvido na, sede da Associação
Atlética Banco do Brasil de Coqueiros
durante três vezes por semana. Todas as

segundas, quartas e sextas-feiras, as 125

crianças e adolescentes de 7 a I 7 anos

praticam futebol, vôlei, basquete, além de

FOTO MARCELO BITTENCOURT

l .

participar de atividades culturais como

aulas de música e leitura. "A idéia é trabalhar
com dois eixos: o lúdico e a pedagogia dos
direitos. É importante mostrar que eles não
estão recebendo nenhuma espécie de

favor", destacou Márcia Martini.
Os alunos das escolas Almirante

Carvalhal, Rosinha Campos e Presidente
Roosevelt são divididos em duas turmas.
Uma que funciona das 8h às I I h30min e

UNISUL

PARCERIA:

Fundação
Municipal de
Esportes
participa do

projeto com
transporte diário
dos alunos

outra das 13h às 17h. Indicados pelos
próprios colégios, as crianças e

adolescentes são escolhidas com base na

situação financeira da família. Segundo
Márcia; o atendimento está voltado aos

alunos de. baixa renda e que estão em

situação de risco. A maior dificuldade, diz
a coordenadora, é atender toda a clientela
uma vez que o número de vagas é menor
do que o cadastro das escolas. "Se tivessem

500 vagas, com certeza elas seriam

preenchidas", contabilizam as diretoras
escolares.

Para discutir a atuação dos primeiros
dois meses do programa, os coor

denadores estão organizando para
novembro um' encontro com os pais dos
alunos. ''A idéia é envolver também a família
no trabalho educacional", explica a

coordenadora pedagógica.
APOIO- O programa conta com.o

apoio do Conselho Tutelar da Infância e da

Adolescência, da Secretaria de Estado da

Educação, da Aflov (Associação
Florianopolitana das Voluntárias), da

Udesc, da Fesporte (Federação
Catarinense de Desportos), do Curso de

Odontologia da UFSC e ainda da Fundação
Municipal de Esportes que viabilizá o

transporte diário dos alunos. São nada
menos do que 12 viagens por dia, entre o
período da manhã e da tarde. A iniciativa

da Associação Atlética Banco do Brasil já
existe em 31 I comunidades de vários
estados brasileiros e envolve mais de 42
mil crianças e adolescentes e 3 mil
educadores.

MURAL INFORMATIVO
Penna Filho lança "Péndô - Tributo a uma Guerreira"

Foto Rafael Scarduelli
Féndô, ou Ana da Luz, é um caso raro

de liderança feminina entre os ínçlios. Ela
fez vigílias, greves de- fome e viajlens.
Falou com ministros. Tudo isso, para
lutar pela recuperação das terras da

reserva, do Toldo Chimbangue, a

comunidade kaingang em que nasceu,
localizada no município de Chapecó, no
oeste de Santa Catarina. Foi essa

personagem, hoje com 102 anos e ainda
trabalhando na terra, que sensibilizou o

cineasta Penna Filho. Ela é a figura
central de seu mais recente trabalho, o
documentário "Féndô Tributo a urna
Guerreira", rodado em vídeo digital, com
25 minutos de duração.

O vídeo foi considerado o melhor na

categoria educativo no Festival de
Cinema e Vídeo Terra em Foco,
promovido pela Confederação dos
Trabálhadores da Agricultura (Contag) e

recebeu menção honrosa no 6' Festival
de Cinema e Vídeo de Ambiente da Serra
da Estrela, em Portugal, ambos ocorridos

em outubro. O vídeo conta com a

participação do antropólogo Silvio Coelho
dos Santos. E, 'para ser viabilizado,
recebeu o apoio da Unisul, Unoesc,
Conselho Indigenista Missionário,
Seminário Diocesano, Prefeitura de
Chapecó, Gráfica Agnus e Rede Rua de

Comunicação.
O cineasta encontrou Féndô, sua

personagem, quando esteve em

Chapecó no ano passado, apresentando
outros trabalhos seus. Logo lhe chamou
a atenção a figura de Féndô que, aos 102

anos, continua trabalhando na terra, é
contra o uso de agrotóxicos e critica as

agressões à natureza. Através dela, ele
conta então a história dos kaingang do
oeste de Santa Catarina. Eles vivem em

uma reserva, cujas terras estão

homologadas desde 1991 mas até agora
apenas meta dos 1,9 mil hectarestoram
demarcados. Segundo o cineasta, "há
um processo 'que sempre acaba
retardando essa reforma agrária".

Prêmio
o Projeto Cultural Mbyá�

guarani da Unisul foi premia
do no XXIII Congresso B.rasilei
ro de Ciência da Comunicação:
recebeu Menção Honrosa e

Honra ao Mérito na categoria
organização. Criado por alunos
dos cursos de C.omunicação
Social, Naturologia e Ciências
da Religião, sob a orientação
do professor Jaci Rocha Gon

çalves, o projeto tem como ob

jetivo apoiar os mbyá-guarani,
resgatando a cultura, autono
mia e auto-sustentação através
de produtos multimídias.
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INFORME PUBLICITÁRIO

VillaMaggiorijá
sucesso no bairro

D
.epois do sucesso

conquistado com o

l�çam.ento do.ResidencialVíl lag ío di Capri,
inaugurado dia 21 de julho deste ano
em Coqueiros, a Formacco

Construções e Comércio já comemora
o recorde de vendas do seu novo

empreendimento no bairro. O Villa

Magg io rí , localizado na avenida
Desembargador Pedro Silva, na Praia
da Saudade, já tem comercializado em
apenas 72 dias 40% de suas unidades.
"O resultado se deve, principalmente,
à repercussão positiva no mercado do
condomínio Ví l lag io di Capri,
construído na Praia do Meio, uma.obra
que fez história no segmento da

construção civil de Florianópolis",
destacou o proprietário da Seriettate
Imóveis, Claud íonor

. Pereira,
responsável pela comercialização dos
imóveis.

Segundo. ele, outros fatores
também estão contribuindo para o

sucesso das vendas. Entre eles, a

facilidade de compra através do

Programa Nova Demanda
Caracterizada da Caixa Econômica
Federal, um sistema que surpreende a

expectativa do cliente quando se trata
de financiamento imobiliário ''A grande
surpresa é que, com a utilização do
Sistema de Amortização Crescente

(Sacre), após 12 meses, a prestação
terá baixado e o saldo devedor será

menor", explica Claudionor,
lembrando que a Seriettate desde 98
já assinoumais de 600 contratos neste
modelo. De acordo com o empresário,
o valor dos apartamentos está em

torno de RS 60 a RS 111 mil e,

dependendo do imóvel, ele pode ser

adquirido com 100% de financiamento.
A preocupação com o meio

ambiente é outro fator que se destaca
no projeto. Mais uma vez a Forrnacco
incorpora no condomínio Vil1a

Maggtorí os cuidados com a natureza.

r

APARTAMENTOS DE 2 DORMITÓRIOS

Além de manter uma área verde de
366 metros quadrados para o lazer dos
novos moradores, também está

pleiteando junto à Prefeitura de

Florianópolis a adoção de um bosque
com cerca de 3 mil metros quadrados
para ser utilizado pela comunidade do
bairro. A idéia é formar trilhas

ecológicas e preservar amata nativa.
Os três estacionamentos de garagem
do residencial, também serão
decorados com muito verde. Ao invés
da colocação de lajes no telhado, a
construtora resolveu cultivar um

jardim suspenso em cada um.

NOVIDADES- Com previsão de

entrega de 15 meses, precisamente em

março de 2002, oVíllaMaggíori conta
com algumas novidades na sua infra
estrutura. As 116 unidades,
distribuídas em quatro blocos de

apartamentos, contarão com água.
,quente em todas as _torneiras,
venezianas nas janelas dos quartos,
churrasqueiras nas sacadas com pias,
um salão de festas em cada bloco e

dois elevadores também em cada

bloco. Para preservar a luminosidade,
a ventilação e permitir um visual

privilegiado aos moradores, a distância
entre os edifícios será de 21 metros.

Apartamentos de 2 e 3 dormitórios
Cobertura

1 suíte por apartamento
Vista para o mar

Sacada com churrasqueira e pia
Água quente e fria

Quartos com veneziana nas janelas
Elevador

Garagem privativa
Ampla área verde

Piscina

Apartamentos financiados e com seguro de conclusão da obra
1 salão de festas por bloco

contará
com área
verde de
lazer e

visual

privilegiado
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ESPORTES

U-m campo de. futebol para Coqueiros

PARQUE DE COQUEIROS- A espe
rança dos jogadores, agora, está deposita
da no projeto do Parque de Coqueiros, uma
área de lazer que está sendo construída no

aterro do Saco da lama com recursos da
comunidade e de empresas da região. De
acordo com o·presidente do Conselho
Administrativo do Parque de Coqueiros, '

engenheiro Hamilton Schaefer, ainda não Governador Pedro Ivo Campos
há previsão para construir o campo de fu-

O 'empreendimento teria 70 mil

tebol e as quadras polivalentes de esporte metros quadrados de área construída com'

previstas no projeto. Segundei ele, o anda- capacidade para 20 mil pessoas

menta das obras depende Para víabilizar a obra, o presidente
da contribuição dos mora- daSantur, naépocaAirton de Oliveira, pe-
dores. "Estamos cumprindo diu à Câmara deVereadores que-mudasse
o projeto de acordo com as •

o Plano Diretor da Cidade. O aterro esta

possibilidades financeiras. A . va enquadrado na categoria AVL ( Área

prioridade, eleita pela pró- Verde de Lazer), o que proíbe edificações
pria comunidade, fo�a cons- desse tipo

.

trução das pistas de Cooper Foi elaborado, então, um projeto de

e ciclovia e a área de estaci- lei para tornar o Saco,da Lama uma ACI

onamento", explicou (Área Comunitária Institucional). Em no-

"CARRO SUJO É BONITo' SÓ EM RALLY" 'Schaefer. vembro de 94, a Câmara aprovou e o pre-

t------F-O-N-E-:-(4-a-)-2-4-a--3-0-6-1----....... feito Sérgio Grando sancionou a lei 4531/

Av. Des. Pedro'Silva, 2045 _ Coqueiros
94 permitindo a construção da obra civil

'TodoS
os domingos, a partir das 14

horas, eles pegam a estrada e vão

fazer o que mais gostam. Trajando
uniformes impecáveis, os 30 atletas do

Sport Clube Ponte Nova, time de futebol

da Vila Aparecida, de Coqueiros, embar
cam no ônibus embusca de mais um prê
mio. Na bagagem, além do traje oficial nas
cores azul, vermelho e branco, os jogado
res levam a família e os amigos para en

grossar a torcida. "Já conquistamos 13 tro

féus e o reconhecimento da prefeitaAngela
Amin que, no último dia 26 de maio, decla
rou o time como de utilidade pública", co
memora o presidente da agremiação,
Laudelino Hercílio Linhares, o popular
Chinico.

Com três anos de existência, o time,
apesar das dificuldades, vem ganhando es

paço e, principalmente, credibilidade. "A
idéia de que na Vila só tem marginal está
totalmente errada. Um bom exemplo são

os empresários que apostam no crescimen

to do esporte eparticipam dos campeona
tos ou colaboram financeiramente", acres-

/centa
Chinico, destacando que um dos

maiores problemas enfrentados pelos times
de Coqueiros é a falta de um campo de
.futebol no bairro. "Para jogar, depende
mos de convites de outras equipes da Gran-
de Florianópolis e a locomoção dos atletas

gera muita despesa", lamenta o presiden-

te. Segundo ele, o gasto só com transporte
chega a R$ 500,00 por mês.

A carência de uma área voltada para

prática do futebol contribuiu, inclusive, para .

o fechamento de cerca de quatro times tra
dicionais do bairro como o São Cristóvão,
Firmino Costa, Camisa e o Nova Esperan
ça. O campo mais perto é o do bairro

Abraão, mas, para usar o espaço, é preciso
fazer parte da Associação dos Moradores
do Bairro (AMBA) ou pagar uma taxa de

R$ 20,00 por partidá. "Nosso campo era

no Saco da Lama. Ali, a gente .realizava
, campeonatos, arrecadava dinheiro com a

venda de bebidas e lanches para manter o

time", lamentaJosé Carlos da Silva, tesou
reiro do Ponte Nova, afirmando que há cin
co anos os times estão sem uma áreapúbli-,
ca para jogar (veja quadro nesta página).

LAVAKAR COQUEIIÃO
Lav. Interna e externa, Lav. Bancos,
Teto, Cera da Cor, Polimento, Motor

c/água quente, Pulverização com

óleo de Mamona ou Anti-Rust,
Lavação de Chassis

FOTO MARCELOBITTENGOURT

SEM ESPAÇO: Sport Clube Ponte Nova participa de jogos fora do bairro

ENTENDA O CASO
c.

Em 1994, a Santur elaborou projeto
para construção de um centro de conven

,

ções e promoções da Capital nos 21.7 mil

metros quadrados do aterro dó Saco da

Lama, localizado na cabeceira da Ponte

Por causa do projeto, o campo de fu
tebol do aterro foi destruído-e os times de

futebol, perderamo espaço
Por questões políticas, orçamentári

as e de localização, a obra não saiu do pa
pei e o Governo do Estado optou por uma

construção menor no aterro da BaíaSul
Em vez do centro e do futebol, apare

ceram circos e parques de diversões, o que
ge�ou, na época, protesto da comunidade
devido à sujeira e o abandono do local. Os
moradores de Coqueiros, com apoio de

arquitetos do Ipuf se mobilizaram e conse

guírarna permissão do Governo do Estado

para o uso .do Saco da Lama por tempo
indeterminado

A assinatura do contrato de conces

são de uso da área para a comunidade acon-
o

teceu dia 16 de março de 98, em solenida
de na (Udesc). O evento foi o primeiro
passo para a implantação do Parque de

Coqueiros.

Vereador Chicão agradece a comunidade

pela confiança depositada nas urnas.

MUITO OBRIGADO
Chicão e Família VEREADOR PMDB
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, POLICIA

Aumenta a violência no bairro
O

assassinato do policial c.
ivil

Rodolfo Fernando Shüller, S4
anos, com um tiro na cabeça,

nesta última terça-feira, na frente da filha
Carina, 23 anos, no bairro Abraão, expôs a
sensação de insegurança na região. Assal
tos, homicídios, furtos e arrombamentos
estão tirando o sossego dos moradores que
até pouco tempo atrás viviam em área tran
qüila onde se podia caminhar pelas ruas de
Coqueiros, Abraão, Itaguaçu e contemplar
as maravilhas da orla marítima. "Quando
saio de casa não levo mais dinheiro na car

teira, nem talão de cheques. Só carrego
xerox da carteira de identidade", diz a ope
radora de telemarketing Kátia Costa.
Na mesma noite em que o policial civil

era executado na frente da família, 'outro
roubo na escola Vi'da Nova, localizada na

rua José do Valle Pereira, Coqueiros, dei
xou os funcionários assustados. "Os ladrões
pularam a cerca, estouraram a janela e rou
baram tudo. Levaram desde equipamen
tos eletroeletrônicos até comida", recla
ma a proprietária Tânia Maria de Souza.
Ela diz que não adiantou telefonar de ma

nhã cedo à 4a DP, delegacia responsável à
segurança na região, porque, segundo Tâ
nia, os policiais apareceram somente ao

meio-dia. Na opinião da diretora da esco
la, a segurança pública está deficitária. "Sin
to que os policiais estão impossibilitados
em atender tantas ocorrências. Acho tam
bém que eles deveriam fazer uma

reciclagem em segurança pública", salien
ta.

Outros, no entanto, como é o caso do
funcionário público, Carlos Alberto Zago,
não acreditam mais na Polícia. "Reclamar
para quem?", questiona. Zago diz que a

Polícia não consegue recuperar os bens
rOubados dos cidadãos que pagam impos
tos. De acordo com o funcionáriopúblico,
a Polícia é impotente, deixando a popula
ção refém da violência. Ele é mais uma das

Belíssima loja com artigos de, decoração

9ua".Na localizada no coração de Coqueiros
I u� biente Climatizado e estacionamento próprio

SUa ViSita

vítimas da truculência urbana. Zago lem
bra que no mês de julho foi assaltado na

garagem de sua casa por dois homens ar
mados de revólveres. "Sem tempo de rea

ção e nem saber o que ,estava acontecen
do, os bandidos foram logo me agredindo
a coronhadas e dizendo que iam me estou

rar, me.arrochar, se eu não entregasse mi
nha carteira".

Indignado com a ousadia dos assaltan
tes, Zago está propondo uma manifesta

ção aos moradores da sua rua - Abel Ca

pela - através de um abaixo-assinado para
o fechamento do acesso à Via Expressa.
"Desta forma iríamos reduzir em muito o

tráfego de pessoas que não moram na nos

sa rua", acredita. Uma outra alternativa,
segundo ele, seria a contratação de vigia
noturno.

DENÚNCIAS- O delegado da4a DP,
Hilton Vieira, diz que não dispõe de polici
ais suficientes para dar segurança à popu
lação e pede aos moradores uma maior

interação. "E necessário um policiamento
comunitário. As pessoas não podem ter

medo de denunciar qualquer alteração no
seu bairro", sugere. Conforme Hilton as

denúncias podem ser feitas através do tele
fone 244 I SSS. "Pode ligar até a cobrar",
emenda seu colega, o também delegado
Ricardo Feijó. Para se ter uma idéia da falta
de sintonização polícia-comunidade, Hil
ton lembra que no mês passado prendeu

Porto Presentes,
Mini Shopping Chamonix - Lj 6 - Av. Eng. Max de Souza. 1451

Coqueiros - Florianópolis - SC - Fone (48) 248-9093

r

FOTO MARCELO BITIENCOURT

SEGURANÇA:
Moradores do

Abraão

exigem mais

proteção da

Polícia

os suspeitos que assaltaram o ônibus
Abraão, mas o cobrador e omotorista, que
podiam reconhecer os acusados, foram
chamados e não compareceram à DP. Para
o delegado Hilton, o au

mento da violência está

ligado à questão social:'
"Necessitamos com ur

gência de uma política sé
ria de habitação, de saú
de, de educação e de di-

. visão de rendas", diz, afír
mando que todos os en

volvidos em crimes, deti
dos na DP, não têm estru

tura familiar: "São filhos

de pais separados, moram com avós, e vêm
de outras regiões. Estas pessoas procuram
abrigo nos Morros da Caixa, Covanca e

Arranha Céu".

ATENDEMOS O ANO TODO

mensal ou diário

Ampla linha de cristais, cerâmicas,
tiros reciclados, flores e frutas artificiais

provenientes de vários países como:
Espanha, Alernanl a; China, Brasil, França, Romênia e Itália

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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o T(PICO CHURRASCO TEMOS SALÃO DE

Leve, Prove e Aprove FESTAS

Fone: 2495220 - Fone: 269 3081 -

Abraão - Florianópolis Ingleses - Florianópolis

De segunda a segunda
Buffet à ki/o - R$ 6,90

Rua João Meirelles, 978
ao lado da Farmácia 17 horas no Abraiío

Comida (aseira

$�Molho sem gordura 1ItJ�1I,;�
Carnes assadas e grelhadas _,

Aceitamos todos os tickets
Servimos marmitas e marmitex

FONE: 348-4192

Uma receita de sucess

Desde
o mês de julho, os moradores de Coquei

ros têm uma nova opção gastronômica na Praia

do Meio. Desta vez, voltada aos lanches salga
dos e doces que estão sendo oferecidos pela Panificado-
ra e Confeitaria Praia do Meio. Há 14 anos instalada no

bairro e desde 98 sob nova direção, a tradicional padaria
sofreu uma arnplareforrna e hoje, além de pães, também

dispõe de uma linha completa de tortas, bolos e salgadi
nhos. Regados a café ou refrigerantes, os quitutes podem
ser consumidos no próprio local. Ou melhor, na lancho
nete projetada no mesmo espaço da panificadora.

"Não dá para viver, apenas do pão. É preciso
expandir os negócios e encontrar outras alternativas",

explica o empresário
"

,

.

Manoel Serafim Sebastião" ,

43 anos, que, ao lado dos

novos produtos, também
tem conquistado os

clientes com .varras

promoções. Entre elas, o
sorteio de uma bicicleta no

�.

Dia das Crianças e, agora,
no mês de novembro, um ;

prêmio de 50 pãezinhos
de trigo. Para participar, o e

cliente deve depositar na
uma o cupom impresso nas

embalagens de pães com

nome, endereço e telefone.
A promoção é válida até dezembro e o sorteio é feito

todos os sábados.
NÚMEROS- Com a reforma e a implantação dos

novos serviços, a casa contabilizou.um crescimento de

quase 100% no número de clientes. O controle diário

Panificadora Praia do
'

muda visual e conl I
c/I' I:

--fe-.I-·t-o--p-e-l-o--c-o-m-p-u-t2 I;
mostra que o índice de 3i!'
pessoas pulou para 6

freqüentadores. ,"O resul

do aponta a carência q
havia no bairro de um I

o sucesso dos negócios a

fatores: atendimen!

qualidade e limpeza. É com base nesta fórmula, que

empresário, ex-cortador de pedra na cidade natal

Treze de Maio, montou, junto com a família, uma rede

panificadoras em Horianópolis desde que chegou
Criciúma, em 94.

Fone: 222-0877

Rua Felipe Schimidt, galeria Jacqueline, loja03
Em frente às Lojas Americanas

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense




